

La Facultad de Derecho de Albacete celebra su XXV aniversario

Más de 2.500 estudiantes han pasado por un centro de referencia para la Universidad de Castilla-La Mancha

La Facultad de Derecho de Albacete ha celebrado su XXV aniversario con un acto académico celebrado en el aula magna del edificio Melchor de Macanaz y en el que participaron unas 150 personas vinculadas de una u otra forma al centro. Responsables institucionales, profesores, miembros del personal de administración y servicios y estudiantes recordaron la historia de la facultad, simbolizada, entre otras personas, en su decano. Diego Gómez Iniesta fue alumno, después profesor y, actualmente, responsable del centro. En su intervención, quiso reconocer “el espíritu de colaboración y sacrificio de las primeras promociones y de sus profesores, que fueron supliendo las carencias iniciales con entusiasmo y rigor en el ejercicio de la profesión”.

En otro orden de cosas el decano también reconoció a aquellas personas que han contribuido a que la Facultad de Derecho ocupe un lugar relevante en la universidad española, y subrayó la labor del profesor, primer decano del centro y posterior rector, Luis Arroyo, así como al resto de decanos y a la compañera fallecida M^a Carmen Díaz Descalzo.

Labor del PDI y el PAS

Diego Gómez no se olvidó de poner en valor los méritos académicos y científicos de la facultad, por la que han pasado unos 2.500 alumnos, ni de agradecer su labor al Personal Docente e Investigador y de Administración y Servicios. “Gracias a su labor, gozamos de reconocimiento nacional e internacional”, dijo el decano, quien añadió que el centro seguirá en el camino de la calidad y la competencia científica y profesional, el desarrollo de la investigación al servicio de la sociedad y la formación de profesionales cualificados.

El ex rector de la UCLM Luis Arroyo aludió a los orígenes del centro, calificándolos de “admirables”. “Aquellos años no fueron duros en absoluto, fueron una maravilla porque contaba con la magia y el apoyo de la sociedad y las instituciones, gracias a las cuales esta facultad se ha convertido en lo que hoy es, una espléndida realidad que nos abruma”, indicó.



Desde la izquierda, José Jerez, Carmen Oliver, Ernesto Martínez Ataz, Luis Arroyo y Diego José Iniesta



Imagen del público que asistió al acto académico

Referente para la UCLM

El rector, Ernesto Martínez Ataz, presidió el acto del XXV aniversario del nacimiento de la Facultad de Derecho de Albacete, que no dudó en calificar de “referente” para la institución. “Es un referente del buen juicio, de la sensatez, del sentido común y del pragmatismo, y, por lo tanto, siempre ha sido imprescindible para el buen gobierno de esta Universidad”, dijo.

Periodismo profundiza en los retos del derecho de la información

La Facultad de Periodismo de la Universidad de Castilla-La Mancha, en el Campus de Cuenca, ha celebrado una jornada de análisis sobre los retos del derecho a la información. Dirigido por los profesores de la UCLM Francisco Javier Díaz Revorio y María Elena Rebato Peño, esta actividad reunió a expertos del ámbito del Derecho, especialmente del área de Constitucional, que intentaron dar respuesta a cuestiones tan espinosas como la responsabilidad de los medios de comunicación en el desarrollo democrático o los límites del ejercicio profesional del periodismo.

Además de los profesores Díaz Revorio y Rebato Peño, participaron en la jornada expertos tan reconocidos como el profesor de la Universidad Pompeu Fabra Marc Carrillo, quien habló sobre la libertad de información en el marco constitucional; o el también profesor de la UCLM y magistrado del Tribunal Supremo Eduardo Espín, quien pronunció una conferencia sobre justicia y libertad de información. La relación de ponentes incluyó a otros profesores de la UCLM, como Enrique Belda y Ana María Valero; o el periodista y doctor en Derecho Jesús López de Lerma, entre otros.